
Ltd. KVD´in Heinze verwies auf den in der Vorlage dargestellten Umsetzungsvorschlag der 
Verwaltung. Dieser sei auch unter dem Gesichtspunkt von möglichst geringen Kosten erarbeitet 
worden. 
 
Abg. Schulz bat, hier auch den Bereich der Fähren in Königswinter und Niederkassel  mit 
einzubeziehen. Außerdem regte er an, eine entsprechende Beschilderung auch an dem 
Hauptradwanderweg entlang des Rheines vorzusehen. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen im Planungs- und Verkehrsausschuss. 
 


